

令和4年7月1日

保護者 各位

安中市教育委員会
教育長 竹内 徹

夏季における児童生徒のマスク着用に関するご協力のお願い

日頃より、安中市の学校教育に対しまして、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。また、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、ご家庭におきましてお子様の健康管理等にきめ細かくご対応いただいておりますことに心から感謝申し上げます。

さて、最近、群馬県内では気温が40度前後の猛暑日が続き、熱中症事案等が複数件確認されており、非常に憂慮すべき事態となっております。

つきましては、各学校においてはエアコン・扇風機の使用、水分補給、高温時の運動制限等熱中症対策を講じておりますが、特に児童生徒のマスク着用について下記のとおりといたしますので、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

記

○「体育の授業」、「運動部活動の活動中」、「登下校時」の場面では、特に熱中症のリスクが高いことが想定されることから、熱中症対策を優先し、児童生徒に対してマスクを外すよう指導いたします。ご家庭でもお子様にお声がけくださいますようお願いいたします。

【マスクを外す場面の留意点】

- ・できるだけ距離を空ける。
- ・近距離での会話を控える。
- ・屋内の体育館等の場合には換気を徹底する。
- ・運動部活動については、各競技団体が作成するガイドライン等を踏まえた取組を行う。